



Pressemitteilung 1/2019

25. GMVD-Mitgliederversammlung wählt im Jubiläumsjahr Vorstand

Baierbrunn, 10. April 2019: Am 5. April 2019 lud der Golf Management Verband Deutschland (GMVD) im Frankfurt Marriott Hotel zur 25. Mitgliederversammlung des Verbandes ein, zu der im Jubiläumsjahr über 80 Teilnehmer erschienen. Mit durchschnittlich 45 Jahren hat der GMVD für die kommende Amtsperiode einen jungen, dynamischen Vorstand gewählt. Präsident Korbinian Kofler (Wittelsbacher Golfclub Rohrenfeld-Neuburg, CCM 2 (2018)) wurde ohne Gegenstimmen in seinem Amt bestätigt. Neben zwei bereits bekannten Vorstandskollegen gibt es dort künftig auch zwei neue Gesichter.

Die Vorstandswahlen schienen reine Formsache zu sein. Nachdem Markus Erdmann (Erdmann Golf-Beratung, CCM 1 (2018)) und Sanja Bradley (Frankfurter Golf Club) nicht mehr zur Wahl angetreten waren, wurden mit Marc-Frederik Elsäßer (Hofkammer Grundstücksgesellschaft, CCM 2 (2017)) und Jochen Hornig (Golfpark München Aschheim, CCM 3 (2013)) einstimmig zwei neue Vizepräsidenten gewählt. Bei den jeweiligen Antrittsreden stand das Thema Fach- und Führungskrätemangel im Mittelpunkt. Beide wollen sich bemühen, geeignetes Personal für Golfanlagen und -clubs sowohl zu finden, als auch zu halten. Uwe Neumann (Golfanlage Dresden Ullersdorf, CCM 2 (2016)) wurde in seinem Amt als Schatzmeister ebenso bestätigt wie Sabina Gräf (Golfclub Leverkusen) als Schriftführerin. Schwerpunkte für die kommenden Jahre sollen sein die Aus-, Fort- und Weiterbildung im Golfmanagement, Überlegungen zur Struktur des GMVD und der Geschäftsstelle sowie die Interessenvertretung aller im Golfmanagement tätigen Personen.

Präsident Kofler führte durch die Veranstaltung und ging insbesondere auf die Tätigkeiten des Verbandes in den sechs Regionalkreisen ein. Andreas Dorsch, Geschäftsführer des GMVD, informierte über die Mitgliederentwicklung des Verbandes und über die Situation der GMVD Marketing GmbH. Aufgrund der 736 Mitglieder inklusive zahlreicher wirtschaftlicher Partner ist die finanzielle Stabilität gewährleistet. Bei 58 GMVD-Veranstaltungen im vergangenen Jahr kamen rund 1.100 Personen zusammen. 2017 waren es noch rund 970. Weitere Tagesordnungspunkte waren unter anderem der Bericht des Schatzmeisters, der Bericht des Wirtschafts- und Kassenprüfers Rolf Weinbrenner sowie die Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer. Weinbrenner und Thomas Rauschenbach (Golfclub Wörthsee) wurden als Kassenprüfer gewählt. Der bisherige Kassenprüfer André Mosig gab das Amt nach sechs Jahren ab. Der Vorstand bedankte sich für



diese ehrenamtliche Tätigkeit; ebenso bei Florian Kohlhuber (Golfclub Feldafing), der nach vielen Jahren von seinem Amt als Leiter des Regionalkreises Südost zurückgetreten ist. Die Mitglieder des GMVD verabschiedeten das Budget 2019 und stimmten über eine Ergänzung der bestehenden GMVD-Satzung ab, die dem Datenschutz Rechnung trägt.

Begleitendes Bildmaterial mit Bildunterschriften:

Foto „Vorstand mit GF“: GMVD-Geschäftsführer Andreas Dorsch (rechts) mit dem Vorstand des GMVD: Korbinian Kofler, Sabina Gräf, Jochen Hornig, Marc-Frederik Elsäßer und Uwe Neumann (v.l.n.r.). (Foto: Martin Joppen)

Foto „Korbinian Kofler“: Korbinian Kofler (Geschäftsführer Wittelsbacher Ausgleichsfonds Golfplatz GmbH & Co. KG) wurde bei der 25. Mitgliederversammlung des GMVD als Präsident bestätigt. (Foto: Martin Joppen)

Foto „Marc-Frederik Elsäßer“: Marc-Frederik Elsäßer ist einer von zwei neuen Vizepräsidenten des GMVD. (Foto: Martin Joppen)

Foto „Jochen Hornig“: Jochen Hornig wurde zum Vizepräsidenten des GMVD gewählt. (Foto: Martin Joppen)

Foto „Markus Erdmann“: Neun Jahre war Markus Erdmann (l.) ehrenamtlich im Vorstand des GMVD tätig. Präsident Korbinian Kofler (r.) dankte ihm und auch Sanja Bradley für die geleistete Arbeit. (Foto: Martin Joppen)

Foto „Mitglieder“: Über 80 Teilnehmer kamen im Jubiläumsjahr zur 25. Mitgliederversammlung des GMVD (Foto: Martin Joppen).

Foto „GMVD-Logo“

Einige Kurz-Informationen zum GMVD

Der Golf Management Verband Deutschland (GMVD) mit Sitz in München ist der eigenständige Berufsverband für alle im Golfbetriebsmanagement hauptamtlich tätigen Personen (www.gmvd.de). Er wurde 1994 in Bonn gegründet, als Reaktion auf den Professionalisierungsbedarf einer noch jungen und gerade aufstrebenden Golfbetriebsbranche. Derzeitiger Präsident ist Korbinian Kofler vom Wittelsbacher Golfclub, hauptamtlicher Geschäftsführer ist seit 2006 Andreas Dorsch. Derzeit zählt der Berufsverband über 730 Mitglieder. Der GMVD wird in sechs Regionalkreise



unterteilt, die von 12 ehrenamtlich für den GMVD tätigen Regionalkreisleitern geführt werden. Er verfügt seit Anfang 2010 über eine eigene Marketing GmbH, in der die wirtschaftlichen Aktivitäten gebündelt werden (Geschäftsführer Andreas Dorsch).

Besonderer Wert wird auf die Aus- und Weiterbildung sowie auf die Vereinheitlichung und weitere Professionalisierung des Berufsbilds des Club- bzw. Golfmanagers gelegt. Zu diesem Zweck wurde 2008 das Graduierungssystem „Certified Club Manager“ (CCM) eingeführt (www.gmvd-ccm.de).

Frei zur sofortigen, honorarfreien Veröffentlichung, um ein Belegexemplar oder einen Hinweis wird gebeten. HERZLICHEN DANK!

GMVD-Pressekontakt:

MatchpointPR
PUBLIC RELATIONS & COMMUNICATIONS

Dr. Johanna Damm – Senior-PR-Beraterin
Isarstraße 3
82065 Baierbrunn-Buchenhain
Tel.: 089-58 908 270 • Fax: 089-58 908 272
jd@mp-pr.de • www.mp-pr.de